

L'Angola qualifie d'injuste l'inclusion de Cuba dans la liste de pays qui promeuvent le terrorisme dans le monde



CUBA

ANGOLA



Genève 24 mai (RHC)- Le ministre de la santé de l'Angola, José Van Dunen a qualifié d'injustice totale la décision du gouvernement étasunien d'inclure Cuba dans la liste de pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde.

Dans des déclarations à la presse dans le contexte de l'Assemblée Mondiale de la Santé, présidée par notre pays, José Van Dunen a relevé qu'un pays aussi hospitalier, généreux et altruiste que Cuba ne mérite par une action pareille.

Il a rappelé devant les délégués à la rencontre, le soutien de Cuba à la libération de l'Angola. Il a mis en exergue l'aide de notre pays à travers l'envoi de spécialistes dans diverses branches de la médecine pour le développement du système sanitaire de l'Angola.

Il a fait savoir qu'il y a actuellement dans son pays 2000 médecins cubains dont le travail a des résultats

extraordinaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24041-langola-qualifie-dinjuste-linclusion-de-cuba-dans-la-liste-de-pays-qui-promeuvent-le-terrorisme-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba